



Die LED-Beleuchtungen werden zusammen mit den Pollerleuchten geschaltet!
 Die Außenbeleuchtung muß so schaltbar, dass diese mit Bewegungsmelder, Zeitschaltuhr und auf Dauerbetrieb geschaltet werden kann.

Die Lage der Pollerlampen ist vor Ort festzulegen!

geändert:
 16.03.2009: Wasserflächen entfallen
 Parkplätze verkleinert
 30.03.2009: Außenbeleuchtung eingezeichnet
 01.04.2009: Fläche vor Meisterbüro geändert
 Spritzschutz von 0,70 auf 0,80 m geändert
 wegen Außenbeleuchtung

DER ARCHITEKT:

Elkenroth, den 02.03.2009